

The Rising Omani Startups Programme



برنامجه الشركات الناشئة العُمانية الوعادة

The Investment and Startup Summit

12th to 13th of December 2022

Oman Convention & Exhibition Centre OCEC
Muscat, Sultanate of Oman

ملتقى الاستثمار والشركات الناشئة

١٢ إلى ١٣ ديسمبر ٢٠٢٢م
مركز عمان للمؤتمرات والمعارض
محافظة مسقط، سلطنة عمان

Summit Booklet

كتيب الملتقى

The Investment and Startup Summit

Oman Convention & Exhibition Centre OCEC
Muscat, Sultanate of Oman

The Rising Omani Startups Programme



برنامج الشركات الناشئة العمانية الوعادة

ملتقى الاستثمار والشركات الناشئة

مركز عمان للمؤتمرات والمعارض
محافظة مسقط، سلطنة عمان

Overview of the Investment and Startup Summit:

Being the first of its kind in the Sultanate of Oman, the Investment and Startup Summit brings together the best international practices in the fields advocating the advancement and development of innovation and technology based startups.

Objectives:

1. Introduce the best international practices in the field of startups
2. Develop the startup ecosystem in the Sultanate of Oman and identify the most important initiatives that can prompt its growth
3. A unique opportunity for Omani startups to familiarize themselves with angel investors, venture capital funds and crowdfunding platforms.

Main Components:

1. Keynote Speeches, remarks, and panel discussions
2. Roundtable discussions
3. Exhibition of startup companies and investment firms
4. Startup showcase/Startup Demo Day

Pillars of the Summit:

1. First Pillar: The Startup Ecosystem
2. Second Pillar: Investing in Startups
3. Third Pillar: Startup Incubators and Accelerators

نبذة عامة عن ملتقى الاستثمار والشركات الناشئة:

يُعد ملتقى الاستثمار والشركات الناشئة الحدث الأول من نوعه في سلطنة عمان والذي يجمع أفضل الممارسات العالمية في المجالات الداعمة لقطاع الشركات الناشئة القائمة على الابتكار والتكنولوجيا، ويتاح فرصة الوصول إلى الجهات التمويلية والاستثمارية.

أهداف الملتقى:

1. التعرف على أفضل الممارسات العالمية في مجال الشركات الناشئة وأليات تطبيقها في سلطنة عمان.
2. تطوير منظومة الشركات الناشئة في سلطنة عمان وتحديد أهم التوجهات والمبادرات الداعمة.
3. فرصة وصول الشركات الناشئة الـgumaniyah إلى المستثمرين الملائكيين، والجهات الاستثمارية، ومنصات التمويل الجماعي.

المكونات الرئيسية للملتقى:

1. أوراق العمل والجلسات النقاشية.
2. حلقات العمل التخصصية.
3. معرض الشركات الناشئة والجهات التمويلية والاستثمارية.
4. منصة عرض الشركات الناشئة على المستثمرين.

محاور الملتقى:

1. المحور الأول: منظومة الشركات الناشئة.
2. المحور الثاني: الاستثمار في الشركات الناشئة.
3. المحور الثالث: حاضنات ومسرعات الأعمال.

The Investment and Startup Summit

Oman Convention & Exhibition Centre OCEC
Muscat, Sultanate of Oman

The Rising Omani
Startups Programme



برنامـج الشركـات النـاشـئـة
النـاشـئـة الـعـمـانـيـة الـوـاـعـدـة

ملتقى الاستثمار والشركات الناشئة

مركز عمان للمؤتمرات والمعارض
محافظة مسقط، سلطنة عمان

هـيـئـة تـنـمـيـة الـمـؤـسـسـات
الـصـغـيـرـة وـالـمـتوـسـطـة
SMEs Development Authority



الجهة المنفذة للملتقى
Summit Organiser

Strategic Partners



وزارـة التعليم العـالـي
والـبـحـثـ الـعـلـمـيـ وـالـابـتكـارـ

سلطـنة عـمانـ
وزـارـة النـقـلـ وـالـاتـصالـاتـ وـتـقـنيـةـ الـمـعـلـومـاتـ
Sultanate of Oman
Ministry of Transport, Communications and
Information Technology



عمانـتلـ
Omantel



جـهاـزـ الـاسـتـثـمارـ الـعـمـانـيـ
Oman Investment Authority

The Rising Omani
Startups Programme



برنامِج الشركات
الناشئة العُمانية الوعادة

Summit Agenda

برنامِج الملتقى

The Investment and Startup Summit

Oman Convention & Exhibition Centre OCEC
Muscat, Sultanate of Oman

The Rising Omani
Startups Programme



برنامٌج الشركات
الناشئة العمانيّة الوعادّة

ملتقى الاستثمار والشركات الناشئة

مركز عمان للمؤتمرات والمعارض
محافظة مسقط، سلطنة عمان

Day One Agenda, Monday 12th of December 2022

جدول اليوم الأول، الإثنين ٢٢ ديسمبر ٢٠٢٢ م

الموضوع	التوقيت	Topic
التسجيل	8:00 - 9:00	Registration
افتتاح الملتقى	9:00 - 9:05	Opening Ceremony
كلمة إفتتاحية تقدمها سعاده رئيسة هيئة تنمية المؤسسات الصغيرة والمتوسطة	9:05 - 9:10	Opening Remarks by H.E. the Chairperson of the SMEs Development Authority
المحور الأول: منظومة الشركات الناشئة		First Pillar: The Startup Ecosystem
حالة منظومة الشركات الناشئة العالمية واستراتيجيات التنمية المتتسارعة يقدمها ستيفان كويستر، رئيس استراتيجية المنظومة في مؤسسة ستارت آب جينوم	9:10 - 9:25	Keynote Speech: State of the Global Startup Ecosystem and Strategies for Accelerated Development by Stephan Kuester, Partner and Head of Ecosystem Strategy at Startup Genome
أهمية ريادة الأعمال والابتكار لمنظومة الشركات الناشئة في دول المنطقة يقدمها فيليب لميرز، الشريك في برايس ووترهاوس كوبرز (بي دبليو سي)	9:25 - 9:40	The Importance of Entrepreneurship and Innovation for Regional Ecosystems by Philipp Lemmerz, Partner at PricewaterhouseCoopers (PwC)
مشهد أعمال الشركات الناشئة في سلطنة عُمان: إمكانات النمو في المستقبل يقدمها أندرو روغان، الرئيس التنفيذي لشركة بلكسيل	9:40 - 9:55	Oman Startup Landscape: Future Growth Potential by Andrew Roughan, Chief Executive Officer at Plexal
الجلسة الحوارية، مدير الجلسة المهندس سعيد المنذري، الرئيس التنفيذي لمجموعة إذكاء	9:55 - 10:55	Panel Discussion , Moderated by Eng. Saeed Al-Mandhari, CEO of ITHCA Group
استراحة	10:55 - 11:20	Break



Day One Agenda, Monday 12th of December 2022

جدول اليوم الأول، الإثنين ٢٠ ديسمبر ٢٠٢٢

الموضوع	التوقيت	Topic
المحور الثاني: الاستثمار في الشركات الناشئة		Second Pillar: Investing in Startups
رعاية الاستثمار الملائكي لتنمية أنظمة بيئية مستدامة للشركات الناشئة. يقدمها جاكوبو توسو، المدير العام لشبكة ملك الأعمال الأوروبية (إي بان)	11:30 - 11:40	Nurturing Angel Investment to Grow Sustainable Startup Ecosystems by Jacopo Losso, Director General, European Business Angel Network (EBAN)
دور منصات التمويل الجماعي في تسريع نمو الشركات الناشئة، يقدمها محمد شهزاد، الرئيس التنفيذي في (إثيس)	11:40 - 11:50	The Role of Crowdfunding Platforms in Accelerating Startups Growth by Mohamed Shehzad, Chief Executive Officer at EthisX
لماذا يجب أن تنظر الشركات الصغيرة والمتوسطة والشركات الناشئة إلى أسواق رأس المال ومنصات الإدراج الدولية للمساعدة في تمويل نموها. يقدمها نايف بن صالح العذل، مدير الإدارة العامة للإدراج في شركة تداول السعودية	11:50 - 12:00	Why SMEs and Start-ups Should Look at the Capital Markets and International Listing Venues to Help Fund Their Growth by Nayef bin Saleh Al Athel, Chief of Listing at Saudi Exchange (Tadawul)
فرص وتحديات رأس المال الاستثماري والأعمال العائلية. تقدمها فريدة العجمي، المدير العام في منتدى ثروات للشركات العائلية	12:00 - 12:10	Venture Capital and Family Business Opportunities and Challenges by Farida El Agamy, General Manager at Tharawat Family Business Forum
الجلسة الحوارية، مدير الحوار الفاضل إسماعيل الحارثي، جهاز الاستثمار العماني	12:10 - 13:00	Panel Discussion , Moderated by Ismail Al Harthi, Oman Investment Authority
استراحة	13:00 - 14:00	Break



Day One Agenda, Monday 12th of December 2022

جدول اليوم الأول، الإثنين ٢٠ ديسمبر ٢٠٢٢ م

الموضوع	التوقيت	Topic
قصص نجاح الشركات الناشئة		Startup Success Stories
مقاومة التعليم للتغيير في إدخال التكنولوجيا تقدمها حنان خضر، المؤسس والرئيس التنفيذي لشركة هلوو وورلد كيدز	14:00 - 14:10	The Resistance to Technological Change in the Educational Sector by Hanan Khader, Founder and Chief Executive Officer of HelloWorldKids
الاستثمار في الشركات الناشئة - مستوى من قصة نجاح بيتابس يقدمها عبد العزيز الجوف ، المؤسس والرئيس التنفيذي في مجموعة بيتابس	14:10 - 14:20	Investing in Startups - Inspired by PayTabs Success Story by Abdulaziz Al Jouf, Founder and Chief Executive Officer at PayTabs Group
الدروس المستفادة من بدء شركة ناشئة يقدمها سعيد الراشدي، الرئيس التنفيذي لشركة بيمرة	14:20 - 14:30	Lessons Learned Starting a Startup by Said Al Rashdi, Chief Executive Officer at Bima
الجلسة الحوارية، مدير الحوار الفاضل حمود الحمدان . مدير دائرة تنمية البيئة التقنية (ساس) في وزارة النقل والاتصالات وتقنية المعلومات	14:30 - 15:30	Panel Discussion , Moderated by Hamood Al Hamadan, Director of Tech Environment Development Department (SAS) at MTCIT
ختام أوراق العمل لليوم الأول		End of speeches for day one
فعالية عرض الشركات الناشئة العمانية الأسرع نمواً	18:00 - 19:30	Fastest Growing Omani Startup Showcase

The Investment and Startup Summit

Oman Convention & Exhibition Centre OCEC
Muscat, Sultanate of Oman

The Rising Omani
Startups Programme



برنامـج الشركـات
الناشـة العمـانية الـواعـدة

ملتقى الاستثمار والشركات الناشئة

مركز عمان للمؤتمرات والمعارض
محافظة مسقط، سلطنة عمان

Day Two Agenda, Tuesday 13th of December 2022

جدول اليوم الثاني، الثلاثاء ١٣ ديسمبر ٢٠٢٢ م

الموضوع	التوقيت	Topic
كلمة الافتتاح يقدمها الدكتور بدر بن سالم المنذري، نائب رئيس مجموعة إذكاء للشئون الاستراتيجية	9:00 - 9:10	Opening Remarks by Dr. Badr bin Salem Al Mandhari, Executive Vice-President of the ITHCA Group for strategic affairs
المحور الثالث: حاضنات ومسرعات الشركات الناشئة		Third Pillar: Startup Incubators and Accelerators
إنشاء شركات ناشئة قابلة للاستثمار من خلال إطلاق العنوان للاستفادة من مسرعات الأعمال تقدمها أهل دخان، الشريك العام في 500 جلوبال مينا	9:10 - 9:20	Creating Investable Startups Through Unlocking Accelerator Value by Amal Dokhan, General Partner at 500 Global MENA
ما هي برامج المسرعات ولماذا لا يتم قبول العديد من الشركات الناشئة يقدمها أحمد سفيان، المدير الإقليمي لأوروبا، الشرق الأوسط وأفريقيا في تيك ستارز	9:20 - 9:30	What is an Accelerator Program, and Why Are Many Founders Not Getting Accepted by Ahmad Sufian, Europe, Middle East and Africa Regional Manager at Techstars
إعادة تخيل نموذج استوديوهات الشركات الناشئة لتحقيق التأثير الإيجابي تقدمها كيتنا هيرجي، الرئيس التنفيذي في كيتند فينترز	9:30 - 9:40	Built to Last: Reimagining the Venture Studio Model to Drive Impact by Ketna Hirji, Chief Executive Officer at Ketnode Ventures
جلسة نقاشية، مدير الحوار الفاضلة مها البلوشية، مدير تنفيذي في الصندوق العماني للتكنولوجيا	9:40 - 10:30	Panel Discussion , Moderated by Maha Al Balushi, Managing Director at Oman Technology Fund
توقيع الصفقات والاتفاقيات	10:30 - 11:00	Signing off on Deals and Agreements
بيان الختامي تقدمه سعادنة رئيسة هيئة تنمية المؤسسات الصغيرة والمتوسطة	11:00 - 11:30	Closing Remarks by H.E. the Chairperson of the SMEs Development Authority
ختام الملتقى		End of summit

The Investment and Startup Summit

Oman Convention & Exhibition Centre OCEC
Muscat, Sultanate of Oman

**The Rising Omani
Startups Programme**

**برنامـج الشركات
الناشـة العـمـانـية الـوـاـعـدة**
ملتقى الاستثمار والشركات الناشئة

مركز عمان للمؤتمرات والمعارض
محافظة مسقط، سلطنة عمان

Roundtable Discussions**Monday 12th of December 2022****حلقات العمل التخصصية
الاثنين ۱۲ ديسمبر ٢٠٢٢م**

الموضوع	التوقيت	Topic
حلقة عمل تطوير منظومة الشركات الناشئة في سلطنة عمان [دعوة خاصة]	12:30 - 14:00	Roundtable Discussion: The Startup Ecosystem in the Sultanate of Oman [Private Invitation]
حلقة عمل تحفيز مسرعات الأعمال للشركات الحكومية والخاصة [دعوة خاصة]	14:30 - 16:00	Roundtable Discussion: Advocating The Establishment of Business Accelerators for Governmental and Private Organisations [Private Invitation]

Roundtable Discussions**Tuesday 13th of December 2022****حلقات العمل التخصصية
الثلاثاء ۱۳ ديسمبر ٢٠٢٢م**

الموضوع	التوقيت	Topic
حلقة عمل تحفيز إنشاء صناديق الاستثمار الخاصة وفتح أذرع استثمارية [دعوة خاصة]	9:00 - 10:30	Roundtable Discussion: Advocating The Establishment of Investment Arms and Private Investment Funds [Private Invitation]

The Rising Omani
Startups Programme



برنامٌج الشركات
الناشئة العُمانية الوعادة

World Class Speakers

المتحدثين الدوليين

Stephan Kuester

Partner, Head of Ecosystem Strategy
Startup Genome



Personal Biography:

Stephan works with clients in government and private industry consortia all around the world, advising on the creation and the acceleration of tech and innovation clusters. Previously, Stephan headed up the International Consulting practice at UK ecosystem agency Tech Nation (fka Tech City UK) and served as Managing Director of digitalswitzerland.



ستيفان كوستير

رئيس استراتيجية المنظومة
مؤسسة ستارت آب جينوم

السيرة الذاتية:

يعمل ستيفان في القطاعين الحكومي والخاص في مختلف أنحاء العالم، حيث يقدم الاستشارات في مجال تأسيس مجموعات التكنولوجيا والابتكار وتسويتها. ترأس ستيفان سابقاً ممارسات الاستشارات الدولية في وكالة الأنظمة البيئية بالمملكة المتحدة Tech Nation City UK وشغل منصب المدير الإداري لسويسرا الرقمية.



Speakers

Philipp Lemmerz

Partner

PricewaterhouseCoopers (PwC)



Personal Biography:

Philipp started his career in FDI and trade promotion with a focus on SMEs. From here, he pivoted into entrepreneurship and innovation as drivers for sustainable economic growth, and today advises government clients on how the public sector can support increasing competitiveness of the private sector to achieve the aspirational targets of national strategies.

فيليب ليميرز

شريك

شركة برايسونر هاوسكونبرز (بي دبليو سي)

السيرة الذاتية:

بدأ فيليب حياته المهنية في مجال الاستثمار الأجنبي المباشر والترويج التجاري مع التركيز على المؤسسات الصغيرة والمتوسطة. واتجه بعد ذلك إلى قطاع ريادة الأعمال والابتكار كونهم محركين للنمو الاقتصادي المستدام، ويعمل حالياً على تقديم الاستشارات للجهات الحكومية حول كيفية دعم القطاع الخاص في زيادة قدرته التنافسية لتحقيق أهداف الاستراتيجيات الوطنية.

The Investment and Startup Summit

Oman Convention & Exhibition Centre OCEC
Muscat, Sultanate of Oman

Speakers

Andrew Roughan

Chief Executive Officer
Plexal



The Rising Omani Startups Programme



برنامٌج الشركات الناشئة العمانيّة الوعادّة

ملتقى الاستثمار والشركات الناشئة

مركز عمان للمؤتمرات والمعارض
محافظة مسقط. سلطنة عمان

المتحدثين

أندرو روغان الرئيس التنفيذي بليكسيل

السيرة الذاتية:

يعمل أندرو على المساهمة في إطلاق إمكانات التكنولوجيا وتعزيز دور المؤسسات الصغيرة والمتوسطة على وجه التحديد في مجال الإبداع والابتكار. وتقوم بليكسيل بدعم المركز الرقمي العماني في المملكة المتحدة منذ إنشائه في عام 2019.

Personal Biography:

Andrew is Plexal's CEO and focuses on helping government and industry unlock the potential of technology, specifically supporting the role of SMEs to add agility, creativity and innovation to this opportunity. Plexal have supported the UK Oman Digital Hub since its inception in 2019.



Speakers

Jacopo Losso

Director General

EBAN - European Business Angel Network



Personal Biography:

As the association's Director General, Jacopo is responsible for managing the organization and its network of members, expanding the association's reach and influence, tracking issues of strategic importance to the early stage investing ecosystem and representing the association externally. He is knowledgeable on key topics such as: cross border investment, public-private co-investment, and startup investment readiness, among others. Jacopo is also an angel investor with startup investments made in Space sector related ventures.

جاكيوبو لوسو

المدير العام

الشبكة الأوروبية للمستثمرين الملائكيين

السيرة الذاتية:

انضم جاكوبو إلى EBAN في عام 2015 كمدير عام للجمعية. وهو مسؤول عن إدارة عمل المؤسسة، وتوسيع نطاق وصول الجمعية وتأثيرها، وتتبع القضايا ذات الأهمية الإستراتيجية في النظام البيئي للاستثمار في المرحلة المبكرة وتمثيل الجمعية خارجياً. إنه على دراية بالموضوعات الرئيسية مثل: الاستثمارات حول العالم، والاستثمارات المشتركة بين القطاعين الحكومي والخاص، وجاهزية الشركات الناشئة للاستثمار. ويعمل جاكوبو كمستثمر ملائكي في المشاريع ذات الصلة بقطاع الفضاء.

Mohamed Shehzad

Chief Executive Officer
EthisX



The Rising Omani Startups Programme



برنامٌج الشركات
الناشئـة العُمـانـيـة الـوـاعـدـة

ملتقـى الاستثمار والـشـركـات النـاشـئـة

مركز عمان للمؤتمرات والمعارض
محافظة مسقط. سلطنة عمان

المتحدثين

محمد شهزاد
الرئيس التنفيذي
إثيس إكس

Personal Biography:

Mohamed Shehzad graduated from Imperial College London in 1997. He has much wide experience in management, investment, business development and consultancy. He was the founding CEO of Ethis Malaysia, and is currently the COO of Ethis Global, concurrently the CEO of Ethis Investment comprising EthisX, Ethis Fund and EthisX Advisory.

السيرة الذاتية: تخرج محمد شهزاد (زاد) من إمبريال كوليدج لندن في عام 1997م. لديه خبرة واسعة في الإدارة والاستثمار وتطوير الأعمال والاستشارات. شغل منصب الرئيس التنفيذي المؤسس لشركة Ethis Malaysia . ويشغل حالياً منصب مدير العمليات في Ethis Global. وفي الوقت نفسه الرئيس التنفيذي لشركة Ethis Investment التي تضم EthisX و Ethis Fund . EthisX Advisory و Fund

Nayef Al Athel

Chief of Listing
Saudi Exchange

The Rising Omani Startups Programme



برنامٌج الشركات
الناشئـة العُمـانـية الـوـاعـدة

ملتقـى الاستثمار والـشـركـات النـاشـئة

مركز عمان للمؤتمرات والمعارض
محافظة مسقط، سلطنة عمان

المـتـحـدـيـن



Personal Biography:

Nayef Al Athel is the Chief of Listing at Saudi Exchange. His responsibilities include managing the entire listing process across all platforms (Equity, Debt, ETFs and REITs) and increasing IPO awareness among family businesses and private companies. Nayef graduated from King Fahd University of Petroleum and Minerals in 2010, with a Bachelor of Finance & Economics ranking first among his Industrial Management peers.

نـاـيـفـ الـعـذـلـ

مدـيرـ الإـدـارـةـ الـعـامـةـ لـلـإـدـرـاجـ
شـرـكـةـ تـداـولـ السـعـودـيـةـ

الـسـيـرـةـ الـذـاتـيـةـ:

نـاـيـفـ الـعـذـلـ هوـ رـئـيـسـ الإـدـرـاجـ فـيـ الـبـورـصـةـ السـعـودـيـةـ. تـشـمـلـ مـسـؤـولـيـاتـهـ إـدـارـةـ عـمـلـيـةـ الإـدـرـاجـ بـأـكـمـلـهـاـ عـبـرـ جـمـيـعـ الـمـنـصـاتـ (ـالـأـسـهـمـ،ـ وـالـدـيـونـ).ـ وـصـنـادـيقـ الـاسـتـثـمـارـ الـمـتـداـولـةـ،ـ وـصـنـادـيقـ الـاسـتـثـمـارـ الـعـقـارـيـةـ).ـ وـزـيـادـةـ الـوعـيـ بـالـاـكـتـابـ الـعـامـ بـيـنـ الـشـرـكـاتـ الـعـائـلـيـةـ وـالـشـرـكـاتـ الـخـاصـةـ.ـ تـخـرـجـ مـنـ جـامـعـةـ الـمـلـكـ فـهـدـ لـلـبـلـنـرـوـلـ وـالـمـعـادـنـ عـامـ 2010ـ بـدـرـجـةـ بـكـالـورـيوـسـ فـيـ الـمـالـيـةـ وـالـاقـتصـادـ.ـ عـلـوةـ عـلـىـ ذـلـكـ،ـ كـانـ نـاـيـفـ الـأـوـلـ فـيـ فـتـنـهـ مـنـ خـرـيجـيـ الـإـدـارـةـ الصـنـاعـيـةـ،ـ مـعـ مـرـتـبـةـ الشـرـفـ الـأـوـلـ.ـ

Farida El Agamy

General Manager

Tharawat Family Business Forum

The Rising Omani Startups Programme



برنامٌج الشركات
الناشئـة العُمـانـية الـوـاـعـدـة

ملتقـى الاستثمار والـشـركـات النـاشـئـة

مركز عمان للمؤتمرات والمعارض
محافظة مسقط، سلطنة عمان

المتحدثـين



Personal Biography:

Farida El Agamy is a lawyer, entrepreneur, governance expert and currently the General Manager of the Tharawat Family Business Forum, the private network and knowledge hub for family-owned companies in MENA. In addition to her other roles, she co-founded Kyma in 2019, a manufacturing startup that focuses on sustainable FMCG products.

فريدة العجمي

المدير العام

منتدى ثروات للشركات العائلية

السيرة الذاتية:

فريدة العجمي هي محامية ورائدة أعمال، وخبيرة في الحكومة وتشغل حالياً منصب المدير العام لمنتدى ثروات للشركات العائلية، والشبكة الخاصة ومركز المعرفة للشركات المملوكة للعائلة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا. بالإضافة إلى أدوارها الأخرى في عام 2019. شاركت في تأسيس Kyma، شركة ناشئة في مجال التصنيع تركز على منتجات سلع استهلاكية مستدامة.



Speakers

Hanan Khader

Founder and Chief Executive Officer
HelloWorldKids



Personal Biography:

Hanan Khader is the founder and CEO of Hello World Kids, the educational platform for kids to learn coding at school or at home. She established her company in 2015 aiming to develop a simplified and interactive programming curriculum that replaces old traditional computer classes. Her curriculum has been adopted by 240+ schools, and has benefited over 300K+ students. Hanan researches how to teach programming for kids and has made great success with her engineering team to create a new programming language called (SmoothY).

حنان خضر

المؤسس والرئيس التنفيذي
شركة هلوو ورلد كيدز

السيرة الذاتية:

حنان خضر هي المؤسس والرئيس التنفيذي لشركة HelloWorldKids. وهي منصة تعليمية للأطفال لتعلم البرمجة في المدرسة أو في المنزل. أسست شركتها عام 2015 بهدف تطوير منهج برمجة بسيط وتفاعلٍ يحل محل فصول الكمبيوتر التقليدية القديمة. إنْعمَدَت مناهجها في أكثر من 240 مدرسة، واستفاد منها أكثر من 300 ألف طالب. حنان باحثة في كيفية تعليم البرمجة للأطفال. حققت نجاحاً كبيراً مع فريقها الهندسي لإنشاء لغة برمجة جديدة تسمى (SmoothY).



Speakers

Abdulaziz Al Jouf

Founder and Chief Executive Officer
PayTabs Group



Personal Biography:

Abdulaziz Al Jouf is a US educated, Saudi entrepreneur and the dynamic founder and CEO of PayTabs Group. Forbes Middle East has recognised Abdulaziz and PayTabs as one of the key CEOs and payment players in the region repeatedly. Abdulaziz has figured on the cover of Forbes and countless other publications including Arabian Business and has been given multiple CEO Excellence Awards for his hallmark contributions to the fintech and payments space in the region. Abdulaziz regularly features in media interviews for mainstream publications including Bloomberg, Sky Arabia, CNBC, and CNN Arabic.

عبد العزيز الجوف

المؤسس والرئيس التنفيذي
مجموعة بيتابس

السيرة الذاتية:

عبد العزيز الجوف رجل أعمال سعودي تلقى تعليمه في الولايات المتحدة. وهو المؤسس والرئيس التنفيذي الديناميكي لمجموعة بيتابس. وهي شركة رائدة في معالجة المدفوعات في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا. تعرف فوربس الشرق الأوسط بعبد العزيز الجوف وبيتابس كأحد الرؤساء التنفيذيين الرئيسيين واللاعبين في مجال الدفع في المنطقة، عاماً بعد عام. ظهر عبد العزيز على غلاف مجلة فوربس ومنشورات أخرى لا حصر لها بما في ذلك أريبيان بزنس. حصل على العديد من جوائز التميز للرؤساء التنفيذيين لمساهماته المميزة في مجال التكنولوجيا المالية والمدفوعات في المنطقة. يظهر بانتظام في المقابلات الإعلامية للمنشورات الرئيسية بما في ذلك Bloomberg و Sky و Bloomberg . CNN Arabic و CNBC و Arabia

Amal Dokhan

General Partner
500 Global MENA

The Rising Omani Startups Programme



برنامٌج الشركات
الناشئة العمانيّة الوعادّة

ملتقى الاستثمار والشركات الناشئة

مركز عمان للمؤتمرات والمعارض
محافظة مسقط، سلطنة عمان

المتحدثين



Personal Biography:

Amal is a seasoned professional with experience in startup investments, corporate innovation, and consulting in the MENA region. Prior to joining 500 Global, Amal was the Managing Director of Babson Global for Entrepreneurial Leadership and Manager of Learning and Design at the Entrepreneurship Center at King Abdullah University of Science and Technology, where she led the New Ventures Acceleration and Corporate Innovation programs. She also worked in the KAUST Seed Fund developing marketing and events, and providing a range of services to startup clients. Amal sits on the board of several organizations including Wayakit Company, Cranfield University UK and King Abdulaziz University.

أمل دخان
الشريك العام
مؤسسة 500 Global الشرق الأوسط

السيرة الذاتية:

أمل محترفة متدرسة ولديها خبرة في استثمارات الشركات الناشئة والابتكار المؤسسي والاستشارات في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا قبل انضمامها إلى 500 جلوبال. كانت أمل العضو المنتدب لشركة بابسون جلوبال للقيادة الريادية ومدير التعليم والتصميم في مركز ريادة الأعمال بجامعة الملك عبد الله للعلوم والتكنولوجيا، حيث قادت برامج تسريع المشاريع الجديدة والابتكار المؤسسي. كما عملت في الصندوق التأسيسي لجامعة الملك عبد الله لتطوير التسويق والفعاليات، وتقديم مجموعة من الخدمات لعملاء الشركات الناشئة. أمل عضو في مجلس إدارة العديد من المنظمات بما في ذلك شركة ويكيت، جامعة كرانفيلد في المملكة المتحدة وجامعة الملك عبد العزيز.

Ahmad Sufian

EMEA Regional Manager
Techstars



Personal Biography:

Ahmad is an award-winning social entrepreneur and author. He works as Europe, Middle East, and Africa Regional Manager at Techstars. Since 2012, he has been helping hundreds of founders from underrepresented communities gain access to entrepreneurship opportunities and build a supportive environment. His work has appeared in The World Economic Forum, Forbes, The Guardian, Financial Times, The Wall Street Journal, Huffington Post, and more. Also, presented in top stages including the Palais des Nations (UN), EU Parliament, ESCWA, World Bank, Wilton Park, Google, SPARK Ignite, Techfugees summit, Startup Istanbul, and many more.



أحمد سفيان

مدير إقليمي لأوروبا والشرق الأوسط وأفريقيا
تيك ستارز

السيرة الذاتية:
أحمد رائد أعمال اجتماعي ومؤلف حائز على جوائز. يعمل كمدير إقليمي لأوروبا والشرق الأوسط وأفريقيا في Techstars. منذ عام 2012 ، كان يساعد مئات المؤسسين من المجتمعات الممثلة تمثيلاً ناقصاً للوصول إلى فرص ريادة الأعمال وبناء بيئة داعمة. ظهرت أعماله في The World Economic Forum و The Wall و Financial Times و The Guardian و Forbes و Huffington Post و Street Journal و بيرلمان الاتحاد الأوروبي، والإسكوا، والبنك الدولي، وويلتون بارك، وجوجل، وسبارك إنجنيت، وقمة Startup و Techfugees و Istanbul وغيرها الكثير.



Said Al Rashdi

Chief Executive Officer
Bima



سعيد الراشدي الرئيس التنفيذي شركة بيمة

Personal Biography:

Founder of Al Nasr Investment, Sandan Development, OMFA, Insurance House (BIMA), Fintech LLC, Health Tech (GymKey), Venture One. Said has an Honours degree in Information Engineering from the University of Hull and a Master's degree in e-Business Technology from the University of Manchester.

السيرة الذاتية:

مؤسس شركة النصر للاستثمار سندان للتطوير. OMFA. بيت التأمين، Venture One. GymKey (Health Tech). حاصل على مرتبة الشرف في هندسة المعلومات من جامعة هال، والماجستير في تكنولوجيا الأعمال الإلكترونية من جامعة مانشستر.

Ketna Hirji

Chief Executive Officer
Ketnode Ventures

Personal Biography:

Ketna Hirji is the Founder and CEO of Ketnode Ventures which is reimagining the venture studio model. After leaving Google, having worked at startups and founded several businesses, Ketna is optimistic about the talent and opportunities that Oman presents, so much that Ketnode have set up their second office in Muscat. Through the program Innovate Oman, Ketnode has supported MTCIT and the Ministry of Commerce, Industry & Investment Promotion, on behalf of the UK Government and has demonstrated significant value and impact within the start up ecosystem. Ketna is personally an advisor and investor in several Omani Startups.

The Rising Omani Startups Programme



برنامٌج الشركات الناشئة العمانيّة الوعادّة



ملتقى الاستثمار والشركات الناشئة

مركز عمان للمؤتمرات والمعارض
محافظة مسقط. سلطنة عمان

المتحدثين

كيتنا هيرجي
المؤسس والرئيس التنفيذي
كيتنود فينترز

السيرة الذاتية:

كيتنا هيرجي هي المؤسس والرئيس التنفيذي لشركة كيتنود فينترز التي تعيد تصور نموذج استوديو المشروع. بعد مغادرة شركة جوجل، بعد أن عملت في الشركات الناشئة وأسست العديد من الشركات. أبدت كيتنا تفاؤلاً بشأن المواهب والفرص التي تقدمها عمان. لدرجة أن كيتنود قد أنشأت مكتبهما الثاني في مسقط. من خلال برنامج Innovate Oman، دعمت وزارة التجارة والصناعة وترويج الاستثمار. نيابة عن حكومة المملكة المتحدة وأظهرت قيمة وتأثيراً كبيرين في منظومة الشركات الناشئة. كيتنا هي مستشار ومستثمر شخصياً في العديد من الشركات الناشئة العمانية.